

FEYZIN

Pari réussi pour l'AFA Feyzin-Vénissieux



La victoire confortable de Yovianne Likweti au 3 000 mètres marche / Photo Carlos Soto

Ce samedi au stade départemental de Parilly lors de premier tour des interclubs d'athlétisme, les athlètes de l'AFA Feyzin-Vénissieux n'ont pas failli aux objectifs fixés par leurs dirigeants. Avec un total de 40 168 points, il se classe second de cette poule de brassage en N2. Les Feyzino-Vénissiens améliorent leur total établi lors de la précédente édition. L'AFA possède une très forte probabilité d'être à Moirans en Isère le dimanche 23

mai pour la finale Interrégionale de Nationale 2A. « Malgré les conditions météo peu favorables, le 1^{er} tour des interclubs est une réussite totale. Le record de points établi nous permet d'attendre sereinement le résultat des autres poules National 2 de la région aujourd'hui, notre total semble suffisant pour remplir l'objectif ambitieux d'accéder pour la première fois à la finale N2A. » souligne Jean-Louis Perrin le président du club.